

Asamblea Constituyente tomará medidas para la estabilización de precios

Autor Administrator

Thursday, 17 de August de 2017

Modificado el Thursday, 17 de August de 2017

La diputada constituyente, Gladys Requena, indicó que próximamente la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) tomará decisiones relacionadas con la estabilización de precios ante la escalada de los últimos meses.

En esta primera etapa de la Asamblea Nacional Constituyente se va a trabajar el tema que tiene que ver con la escalada de precios en Venezuela, con la estrategia de guerra económica ideada desde el imperio contra el pueblo de Venezuela, dijo.

Pide a la ciudadanía participar a través de las denuncias, como vía para detener ese incremento y sumar esfuerzos, desde todos los sectores del país, para construir un nuevo sistema económico desde lo local.

La Asamblea Nacional Constituyente, a la que todo le está subordinado, en poco tiempo con toda seguridad, tomará decisiones en relación con la estabilización de los precios, con todo lo que significa poder meter en cintura a comerciantes inescrupulosos que han venido actuando de espaldas a los intereses nacionales, a la unidad nacional y han venido instrumentando un plan desestabilizador, señaló.

El presidente Nicolás Maduro responsabiliza a la oposición de una supuesta guerra económica que ha atacado a la moneda nacional y ha provocado que los precios de bienes y productos se hayan disparado, con el propósito de desestabilizar su gobierno de corte socialista.

El 30 de julio, el gobierno eligió a los 545 integrantes de la Asamblea Constituyente en la que participaron solo representantes chavistas, luego que la oposición declinara participar por haber sido convocada por Maduro de manera ilegal al no consultar a los venezolanos si estaban de acuerdo con llamar a un proceso constituyente que reformaría la estructura del Estado y redactaría una nueva constitución.

<http://elestimulo.com/elinteres/asamblea-constituyente-tomara-medidas-para-la-estabilizacion-de-precios/>